

On annonce 60 cas de peste ; il s'est produit jusqu'à présent 45 décès.

M. le docteur Camirand a été nommé vice-président de la Chambre de Commerce de Sherbrooke en remplacement de M. T. A. Bourque démissionnaire.

En vue de développer dans les établissements français de l'Inde, la culture de l'arachide (*Pea nuts*) qui représente un des principaux produits d'exportation de ce pays, un arrêté en conseil privé a autorisé l'ouverture d'un crédit de 5,000 roupies destinées à l'achat de ces graines.

Sur cette somme, il a été prélevé 1,000 roupies (\$500) qui ont été mises à la disposition de la Chambre d'agriculture pour des essais à faire de cette culture au Jardin Colonial.

L'assemblée générale semi-annuelle ordinaire des actionnaires de la compagnie de chemin de fer du Grand Tronc aura lieu au City Terminus Hôtel, rue Cannon, Londres E. C., mercredi le 29 mars courant à 2 h. p.m. pour recevoir un rapport des directeurs, faire l'élection de directeurs et d'auditeurs et expédier les autres affaires de la compagnie. Les livres de transfert de la compagnie sont fermés au Canada et en Angleterre depuis le 4 mars jusqu'au jour de l'assemblée inclusivement.

D'après des calculs récents, le monde entier produirait annuellement 900,000 tonnes de papier, dont la moitié serait employée pour l'impression, 16 pour l'écriture et le restant pour divers usages. Les gouvernements emploieraient 10,000 tonnes, l'instruction publique 40,000, le commerce 120,000, l'industrie 140,000. Ces quantités sont produites par 3,900 fabriques qui em-

ploient 60,000 hommes et 180,000 femmes. la récolte des chiffons emploie 100,000 personnes.

Le gouvernement chinois est en train de faire construire sept usines pour fabriquer la poudre sans fumée. Les points choisis sont : Ou-Tchang et Nankin sur le Yang-Tsé-Kiang ; Changhaï, sur le Houang-Pou ; Sou-Tchéou, Hang-Tchéou ; Fou-Tchéou sur le littoral en face de Formose et Canton.

On espère, dans les régions officielles, que, dès l'été de cette année, ces usines pourront produire 50,000 caisses de poudre sans fumée par mois.

Dès maintenant, le gouvernement a en magasin deux millions de cartouches faites de cette poudre, dont la moitié ont été importées d'Europe.

Le Bureau international de Berne vient de publier la liste des recettes postales, en francs (20c), des divers pays pour le dernier exercice liquidé, 1896.

Les Etats-Unis occupent le premier rang avec 427 millions, suivis de près par l'Allemagne avec 424. La Grande-Bretagne est inscrite pour 306, la France pour 228, la Russie pour 169, l'Autriche-Hongrie pour 130. Il est curieux de constater que l'Italie, malgré le chiffre de sa population, n'atteint que 52 millions.

Le Japon eucaisse des recettes égales, 52 millions, l'Australie 17. Au dernier rang viennent les colonies portugaises du Cap Vert et de Guinée, avec quelques milliers de francs.

La Grande-Bretagne est le pays qui enregistre le bénéfice net le plus considérable : 98 millions ; la France, l'Allemagne et la Russie sont portées respectivement pour 49, 39 et 47 millions. Au contraire les Etats-Unis ont un déficit de 42 millions.